Ruhr Nachrichten.de

Bernd Schumacher kämpft um Titel mit der Kettensäge

Von Reinhard Schmitz am 5. Juni 2009 16:23 Uhr

SCHWERTE Da fliegen die Späne: In seiner Werkstatt am Heideweg trainiert Bernd Schumacher für die "Black Forest Speedcarving Masters 2009" - mit der Kettensäge.



In seiner Werkstatt am Heideweg probt Woodcutter Bernd Schumacher an einer filigranen Ente für den Schwarzwälder Kettensäge-Wettbewerb.

Foto: Reinhard Schmitz

Mit drei Dutzend internationalen Kollegen geht der Westhofener am Wochenende, 13./14. Juni, in der Doroteenhütte Wolfach an den Start. "Ich muss ein riesiges Huhn machen", kennt der 59-Jährige seine Aufgabe bereits.

Bis zu 5000 Zuschauer werden die Meister anfeuern und bewerten, wenn sie ihre Kettensägen aufheulen lassen. Eine Riesenkulisse, die Schumacher kalt lässt. Schließlich ist er von Anfang an bei den Kettensägenkunsttagen im Oberen Kinzigtal dabei, die zum dritten Mal ausgetragen werden.

Nonne für den Wegesrand

Und gerade erst ist er mit seinem Werkzeug aus Dobbertin in Mecklenburg-Vorpommern zurück, wo er unter den Augen der staunenden

Fotostrecke: Der Schwerter Woodcutter Bernd Schumacher

Öffentlichkeit ein Nonne an den Wegesrand stellte – als Teil der Sagen- und Märchenstraße.

Nahezu aus den Händen gerissen wurden dem Künstler dabei die kleinen "Pocket-Eulen", die zu seinem Markenzeichen und Verkaufsschlager geworden sind. Die Klein-Skulpturen, die bequem in der Einkaufstasche mit nach Hause genommen werden können, packt er auch für den Schwarzwald-Trip in seinen Lieferwagen.

Drucken Versenden



ZEITUNG ZUR PROBE

Lust auf mehr? Jetzt 1 Woche kostenlos testen > hier

Weitere Nachrichten aus diesem Ressort



Läufer-Cracks aus Tansania machen das Rennen

SCHWERTE Internationales Flair hatte die dritte Auflage des Ruhrstadtlaufes, der am Freitag Abend in der Schwerter Innenstadt über die Bühne ging. Am Hauptlauf gingen zwei Läufer-Cracks aus Tansania an den Start. mehr...



La dolce vita auf zwei Rädern

SCHWERTE Italienische Momente zaubert Dirk Kleeschulte in sein Leben, wenn er den Kickstarter seiner knallgelben Vespa heruntertritt. Eine schönere Möglichkeit, zum Einkaufen oder auch zur Arbeit zu knattern, kennt der 38-Jährige nicht. mehr...



Verursacher vom **Nickelstaub ermittelt**

HOLZEN Eine gemeinsame Strategie gegen die extreme Nickelstaub-Belastung suchten alle betroffenen Behörden bei einem Treffen im Kreishaus in Unna. mehr...

Copyright © Lensing Medien GmbH & Co. KG